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Abstract (en)
The container has an upper edge, a lower edge and a rear with a door and an inliner consisting of at least two stacked layers, whereby an inner layer
consists of uncoated, air-transmissive material, an outer layer is coated to be dust tight and to form a moisture barrier and the layers are joined by
a special seam implementation so that dust-free ventilation of the joint is only possible via the seam. An independent claim is also included for the
following: (A) a method of filling and emptying a container.

Abstract (de)
Container mit einer Oberkante, einer Unterkante und einer mit einer Tür versehenen Rückseite enthaltend einen Inliner, dadurch gekennzeichnet,
dass der Inliner aus mindestens zwei übereinander liegenden Lagen besteht, wobei eine innere Lage aus unbeschichtetem, luftdurchlässigem
Gewebe besteht, eine äußere Lage staubdicht und feuchtesperrend beschichtet ist und diese Lagen durch eine spezielle Nahtausführung so
miteinander verbunden sind, dass die staubfreie Entlüftung des Gebindes nur durch diese Naht möglich ist, wobei der Inliner (9) im Container
reversibel befestigt ist und mindestens eine Befüllöffnung (8) und eine Entleeröffnung (14) besitzt.
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